

# *Des représentants cubains et chinois discutent de l'agenda économique bilatéral*

---



La Havane, 31 mars (RHC) Le président de la Commission Nationale du Développement et de la Réforme de la Chine, Zheng Shanjie, a reçu vendredi à Beijing le vice-premier ministre cubain, Jorge Luis Perdomo, et les deux hommes ont discuté des principales questions de l'agenda économique bilatéral.

Au cours de la réunion, le dirigeant caribéen a exprimé sa gratitude pour le soutien systématique apporté à l'île par cette organisation, qui est chargée de la coopération dans le domaine de la biotechnologie, des projets conjoints dans le cadre de l'initiative "Belt and Road" et de la mise en œuvre du consensus atteint au plus haut niveau.

La rencontre avec M. Zheng a eu lieu le deuxième jour de la visite de travail du vice-premier ministre en Chine, dans le but d'assurer le suivi de projets dans des secteurs prioritaires pour les deux parties, tels

que la biotechnologie, la santé et les télécommunications.

Perdomo, à la tête d'une importante délégation de l'île, aura un programme chargé dans les prochains jours et prévoit en outre de rencontrer d'autres autorités gouvernementales et des entreprises du géant asiatique. (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/318309-des-representants-cubains-et-chinois-discutent-de-lagenda-economique-bilateral>



**Radio Habana Cuba**